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2018-2019 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 

 

 

 

 

クラブテーマ：新たなチャレンジ、さらなるレベルアップ 

会長／柴田浩志  幹事／杉浦節子  会報委員会／吉田 悟・浅野 晋   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第１５７６回 通算４５回 

２０１９年６月１８日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 6/4 修正出席率 

７０名 ４３名 ６４．２％ ８９．１％ 

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付７名 

★会長あいさつ     柴田浩志会長 

こんばんは。最

終例会に大勢の

ご参加ありがと

うございます。 

 今年度は大変

お世話になりま

した。理事役員

の皆さんに大変

お世話になりました。次年度の皆さんは、い

よいよ始まります。本日の懇親会で気持ちを

一つにして、次年度に向かっていきたいと思

っています。本日の最終例会が有意義な時間

になればと思います。 

 

★幹事報告       杉浦節子幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

次回例会のご案内 

 

★委員会報告 

次年度親睦委員会（寺部良洋委員長） 

7 月 23 日の納涼例会参加のお願い 

 

★理事・役員・各委員長の退任挨拶 

大木健市直前会長・クラブ戦略委員長 

 直前会長とク

ラブ戦略委員長

としての退任挨

拶をさせて頂き

ます。クラブ戦

略委員会は、私

が会長を拝命し

た年度のガバナ

ー方針により誕生した委員会です。10 年先、

20 年先のクラブの姿を考えて下さいという

ことで始まりました。雲をつかむような委員

会で、これといった事業を行っておりません。

お酒が入ったときに、将来のロータリーを語

り合いました。ある会員の方から、豊川宝飯

クラブは継続事業を行いっていないので、継

続してできる事業を行ったらどうかとのご意

見を頂きました。このことも含めて、今後の

ロータリーについて考えて参りたいと思いま

す。再来年は、創立 35 周年を迎えます。素晴

らしいロータリークラブの活動を考えて参り

たいと思います。 

 来年度もクラブ戦略委員会の委員長を務め

させて頂きますので、皆さんのご協力を賜り

ますようにお願い申し上げます。 
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杉浦節子幹事 

 皆様には、1

年間お世話にな

り、ありがとう

ございました。 

 幹事を仰せつ

かる前に、国際

奉仕委員長を受

け、その後に副

幹事とプログラム委員長を受け、幹事をお受

けしました。非常に自分にとっては大変な 3

年間でした。公私ともに色々とバタバタした

ことがあって、今年還暦を迎えます。人生の

中で一番大変な 3 年間でした。その大変な 3

年が今日で終わると思ったら、とてもホッと

しております。 

 幹事になるときに、理事役員になって頂き

たいということを個々にお願いするときに、

ＪＣ時代から私を知っている皆さんは快く受

けてくださいました。そして諸先輩の皆さん

も快く受けて頂きまして、非常に感謝をして

おります。 

若いメンバーの皆さんは、自分がお役を受

けたときに、皆さんにお願いをすることがあ

るので、声をかけられたら「はい喜んで」と

受けて頂くと、とても良い経験が出来ると思

います。 

 色々と勉強をさせて頂く 1 年間でした。他

のクラブの方々とも知り合うことが出来まし

た。皆さんに幹事ということで、盛り上げて

頂いたことに本当に感謝を申し上げます。1

年間どうもありがとうございました。 

 

柴田浩志会長 

 本当に最後

の挨拶になり

ました。第 34

代の会長とい

うことで、非

常に不安な中

でスタートし

ました。「新た

なチャレンジ、さらなるレベルアップ」とい

うクラブ方針を掲げさせて頂きました。新た

なチャレンジは、クラブとしていくつかあり

ました。皆さんはさらなるレベルアップをさ

れたと思いますが、自分自身がレベルアップ

できたかなぁと感じております。 

 1 年を思い出しますと、クラブ戦略委員会

のワーキンググループからの提案で、8 月に

豊川海軍工廠平和公園のＰＲイベントを行い

ました。社会奉仕委員会、青少年奉仕委員会

の皆さんの協力で、高校生の皆さんの協力も

頂きイベントを開催することが出来ました。

クラブ会員の参加は少し少なかったですが、

新しい事業としては良かったと思います。次

年度も 8 月に平和公園のＰＲイベントを行う

とのことなので、皆さんのご協力をお願いし

たいと思います。 

 8 月の納涼例会はラグーナマンションでハ

ワイアングループを呼んで楽しいひと時を過

ごしました。 

11 月の地区大会は蒲郡で行われました。い

つもなら名古屋のホテルで行われるのですが、

蒲郡で行われてとても印象深かったです。蒲

郡クラブの人たちは本当に大変だったと思い

ました。 

今年はガバナーが豊橋、地区大会が蒲郡、

地区研修・協議会が我がクラブとうことで、

東三河分区が注目された年で、蒲郡は大変に

良い仕事をされたと感じました。 

11 月の秋の行楽は、福井に越前カニを食べ

に行きました。福井の観光と金沢の観光をし

ました。 

12 月のクリスマス家族会は、いつものよう

に 120 名ほどの参加を頂き楽しく開催できま

した。 

3 月には、台湾台中松竹 RC への公式訪問

ということで、夫人も含めて 30 名で訪問しま

した。大変に有意義な交流が出来たと思いま

す。姉妹締結から 5 年が経過して、5 年の再

締結をしました。少なくともこれから 5 年間

はまた交流が続きます。 

4 月は、クラブとしてメインの地区研修・

協議会のホストでした。夏目実行委員長、高

桑実行副委員長、そして各チームリーダー、

分科会担当リーダー、すべての会員の皆さん

のご協力を得て開催をすることが出来ました。

あんなに入口に会員が並んでお迎えし、終わ

りも並んでお見送りをするといった大会は、

私は何回も出ていますが、大勢のメンバーが

並んだことはなかったと思います。我がクラ

ブの団結力の強さを各クラブに見せることが

出来たと思います。 

色々と思い出しますが、この 1 年、会長と

いう大役を全うすることができましたのは、
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杉浦幹事、そして理事役員の皆さん、事務局

のご支援のお陰です。心より感謝申し上げま

す。本当にありがとうございました。 

 

★乾杯      大沢茂樹パスト会長 

 皆さん、こ

んばんは。1

年間ご苦労様

でした。また

1 年が経過を

してしまった

かと時間が経

つのが早いと

改めて感じます。今年の柴田丸は、地区研修・

協議会で素晴らしい団結力を久しぶりに見た

ように思いました。最後に有終の美を飾った

と思っています。来年度の伊藤丸も益々元気

よく素晴らしい 1 年にしてもらいたいと思い

ます。会員

の皆さんが、

健康で 1 年

間バリバリ

と頑張れる

ように祈念

しまして乾

杯。 

 

 

★懇親会 

 

★ニコニコボックス 

 理事役員一同 1 年間の御礼 

 

★ゴルフ同好会コンペ開催 

6 月 26 日に平尾カントリークラブにて第 6 回

ゴルフ同好会コンペ&柴田会長杯取切戦が行

われました。 

 

コンペ成績     GROSS  HDCP  NET 

優 勝  加藤哲山   84  14   67 

準優勝  宇野秀幸   90    23      67 

３ 位  原田雄二   89    21      68 

ニアピン 来山健一、小田伊佐浩 

     加藤哲山、池田 弘 

ドラコン 山本博史、池田 弘、 

     加藤哲山、吉田 悟 

 

柴田会長杯取切   GROSS  HDCP  NET 

優 勝  来山健一  69  +1.2  70.2 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員 


